

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NÓVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

50+1

Como coordinadora de la agrupación 50+1 en el Estado de México, la diputada **Ana Lilia Herrera** avanza en su trabajo político por toda la entidad. Ella nunca ha negado sus aspiraciones de ser candidata a gobernadora, y siempre ha sido una política institucional, experta en ganar terreno electoral, pero su cercanía con **Eruviet Ávila** la hacen ver con recelo y la hacen distante de algunos grupos. Parece que muchos hombres todavía no saben apreciar el talento nato de las mujeres y les ponen etiquetas.

La diputada federal del PRI **Melissa Vargas**, a la par de su trabajo legislativo y de comunidades, realiza labores altruistas para familias de escasos recursos, y es apoyada para lograr este cometido, por gente que sabe que es una política en la que se puede confiar.

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México aprobó la designación de **Liliana Martínez Garnica**, como representante del IEEM, para que integre el grupo de trabajo con el INE, encargado del desarrollo de las actividades relativas al voto de las y los mexiquenses residentes en el extranjero para el 2023.

Los líderes del PAN **Anuar Azar**, del PRI **Eric Sevilla** y del PRD **Agustín Barrera**, posaron con gesto de camaradería, en fotos que circularon en redes, luego de que se calentaran los ánimos y se hablara de que cada partido iría solo rumbo al 2023.

El diputado **Maurilio Hernández** se les fue durísimo a los de la alianza, y aseguró que el PRD en el Estado de México no representa ni siquiera el 3 por ciento de la votación para mantener su registro, por lo que les aconsejó al PAN, PRI y PRD ir solos, porque actualmente se ven desesperados y son un revoltijo que confunde al pueblo. Tiempos políticos sin duda alguna.

Por cierto, en muchos municipios se habla de que saldrán muchos directores que no alcanzaron certificación por parte del Instituto Hacendario del Estado de México. Y algunos que reprobaron el examen de certificación como **Raúl Chaparro**, en Tlalnepantla, prefirieron salir por piernas.